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・　　委員長　田中欣一

・副委員長　谷津茂男

・　　　委員　浅賀紀一

　　　　　　大井巳喜彦

　　　　　　　宮田 　博

　　　　　　　橘　和宏

[本日のお客様：山下睦之様（東京浅草RC）]
 １．点鐘　　　　沖　良男会長
 ２．ロータリーソング「奉仕の理想」唱和　

 ３．会長挨拶
皆さん今晩は、先週の例会では師走のおはなしをさせていただきましたが、１２月の

１週間は特に早く感じられます。高輪泉岳寺の「義士祭」があり、我がクラブのクリスマス家族例会は

浅賀さんにお骨折を頂いて、１９日に舞浜の「サンルートホテル」で開催されます。

９日の日に浅賀さんとホテルへ打ち合わせに行ってまいりました。料理は大皿で良いと思っていましたが

いざ行ってみますと、大井会長のときと同じ１２，０００円の料理になってしまいました。４０名ぐらいで丁度

良い会場ですので、あと５～６名友人、入会予定者を誘っていただければと思います。

１０日には松井産業さんへ行ってまいりました。相談役でありました松井克彦さんの「偲ぶ会」を行うということで

お願いして中央ロータリークラブを主催者の中に入れてもらいました。２月１２日（土）文化会館小ホールで行わ

れます。 ７月の新年度から早くも半年が経ちました。 近々の課題は増強です。年内には入会候補者の勧誘

をしたいと思っています。出来ないと思えば出来ない、出来ると思えば出来る。皆様の協力であと半年、良い形

でバトンタッチしたいと思います。

 ４．第９7４回幹事報告　　浜田一夫副幹事

　 １．三郷市内関係から報告

　 　  ①　三郷市表彰条例に基づく表彰状贈呈式のご案内

日時：平成２３年１月２１日（金）　午前１０時３０分開式

場所：三郷市役所大会議室（７階）

　➁　第２４回三郷市民まつり収支決算書の受領

　➂　ボーイスカウト三郷市連絡協議会様より新年会開催のご案内

　　　　　　日時：平成２３年１月１０日（月）　午後４時～６時

場所：三郷市文化会館大会議室（２階）

　 ２．ガバナー事務所からの報告 故松井様に送られた表彰牌

　 　①　「メジャードナー感謝午餐会」が開催され、RI会長レイ・クリンギンスミスご夫妻、R財団管理委員長
カール・ウイルヘルム・ステンハマーご夫妻ご出席の下、当クラブ「松井克彦」会員にR財団委員
小沢一彦様から「メジャードナー感謝」の表彰を受け、「表彰牌」の受領をしました。

　 　② ポリオ撲滅チャリティフェスティバル「広告協賛のお願い」　締切：１２月１５日
 　  ③ ペットボトルキャップ回収事業におけるポリオプラス寄付金集計表の受領
   　④　米山記念奨学会より「ハイライト米山１３０号」の受領

１、寄付金速報ー単月では過去１０年で最低
２、ガバナーエレクト・次期地区米山委員長の合同セミナー開催
３、留学生対象の就職相談会の開催ー東京米山友愛RC
４、米山学友が韓国ソウルRC会長に就任

　　➄　２０１０～１１年度　第２３回全国ローターアクト研修会のご案内
日時：平成２３年２月１１日（金）・１２日（土） 沖会長から採れたてセロリ差し入れ
会場：大宮ソニックシティ大ホール

　３．我がクラブからの報告
　 　①１２月２１日（火）の例会は休会、１２月１９日（日）クリスマス家族例会に振替変更です。

５．　委員会報告
国際奉仕委員会　　加藤英泉委員長

書き損じはがきの回収袋が４７００部できあがりました。各町会長へは前もって案内状を送らせて貰って

ます。回覧用にも案内が欲しいとのことですので印刷して同封したいと思います。

各町会へは前年と同じ枚数を入れてありますが、班が細分化しているところもありますので、足りない

ときは申し出ていただければ対応致します。

年内には各担当者へお配りいたしますのでよろしくお願いいたします。
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親睦委員会　　浜田副委員長
クリスマス家族例会の参加人数が現在３４名です。どなたか誘っていただいてなんとか４０名にしたい

と思います。プログラムと席順は当日になりますがよろしくお願いいたします。

会員増強委員会　　加藤地次委員長
　　　　　　　先ほど会長挨拶でありましたが、１１日（土）に沖会長と、田中さんと私と３人で、松井産業

　　　　　　　にいってきました。松井克彦「偲ぶ会」に松井産業、松友会、三郷中央ロータリークラブ連名

　　　　　　　で案内状を出していただくことを快諾していただきました。

　　　　　　　田中さんに名簿を作っていただきお渡しいたしました。パストガバナー全員と、旧会員、

　　　　　　　旧６グループ事務局、ガバナー事務所なども入れました。

増強については年内に会長、推薦者と一緒に入会候補者回りをする予定です。

６．　お客様挨拶　山下睦之様（浅草RC）
三郷で栄和化工という会社をやっています。浅草で協栄化成という関連会社をやっている関係で浅草RCに

お世話になっています。実は昔、松井様からロータリーに入らないかとお誘いを受けたことがありました。

当時、父親が浅草の方で入っていましたのでご辞退申し上げたのですが、１０年前に父が亡くなり浅草RC

に入りました。火曜日に例会があるというので今日お邪魔いたしました。

最近浅草は、東京スカイツリーがだんだん伸びてきまして、お客様が多くなりました。言問橋のたもとには写真を撮る人で

いっぱいです。正月になりますと、浅草寺の初詣もあります。機会がありましたら是非浅草へおいで頂ければと思います。

私も三郷の方で仕事をしていますのでお会いする機会もあろうかと思います。その節はよろしくお願いいたします。

（栄和化工（株）昭和３８年創業資本金１億円、戸ケ崎４丁目従業員８０名、敷地３０００坪、コーティング＆ラミネート加工）

　７．年次総会 伊藤隆エレクト、浜田一夫副幹事

ロータリーにはNOがないということですのでよろしくお願いいたします。

皆様にお配りした委員会構成で次年度はやっていきます。

決をとりましたところ、異議なしということで承認されました。ありがとうございました。

２０１１年～２０１２年伊藤・浜田年度　役員・理事

会長　　　　　　   伊藤隆　　　  　役員　   　直前会長　　　　　　　沖良男　　　　　 理事

会長エレクト　    牛尾克己 役員       会員増強委員長　　  加藤地次 理事

幹事　　　　　　   浜田一夫　　　役員　　　　親睦委員長　　　　　 加藤英泉理事

副幹事　　　　 　  田中欣一　　  役員　　　  職業奉仕委員長　　 片野秀理事

SAA　　　　　　    浅賀紀一　　　役員　　　  社会奉仕委員長　　  宮田博理事

会計　　　　　　　 山下勝矢　　　役員　　  　国際奉仕委員長　　 中村智英理事

副会長　　　　 　 大井巳喜彦　  役員　　　  プログラム委員長　　原口健理事

        会報・IT委員長　　　 谷津茂男 理事

R財団委員長：　中村智英　　米山記念奨学委員長：　原口健作　出席委員長：　酒井幸晴

ライラ委員長：　見付春雄　　環境保全委員長：　大井巳喜彦　会計監査：　牛尾克己

８．　会員ミニ卓話 田中欣一

最近インターネットの普及で、無修正ヌードが簡単に見られるようになりました。そのせいか、

昔、さんざん稼がしてもらった出版社が最近、２社続けて倒産致しました。本が全く売れなく

なってしまいました。当然撮影の方も数が減ってしまいました。いま二人ほど、カメラマンを

雇っていますが、売り上げが基本給にも届きません。働き盛りの年齢になっていますので、

これから先が心配です。最近、私のスタジオで「欣フェス」と銘打ってライブショーを３回ほどや

りましたが、インターネットの告知で素人モデルさんが７名応募してきました。５０００円の出演料でしたが、皆さん、

新しい刺激が欲しい、興味がある。ということで出ていただきました。年齢は３０歳から４０歳熟女真っ盛りの普通

のOLさんでした。彼のテクニックが下手なので、とか縛りに快感を期待してとか、が理由でした。２０名ぐらいの

観客の前ですっかり堪能していただきました。お客様の中には飛び入りで出演する人もいて、大いに盛り上がり

ました。いまどきの女性は世間に気兼ねなく生きていて、我々も、見方を変えなくてはいけないと思いました。

近年、夫婦間のSEXレスが４０％を超えたとの報告がありました。夫の仕事が忙しくて妻まで手が回らない、妻も

子育てで夫どころではない、そのうち、いつの間にか疎遠になってしまうようです。

そんな中で新しい恋人に出会うと、恋の炎はお互いの、心を焦がして取り返しのつかないことになってしまうのです。

いくつになっても男と女はラブラブでいたいものです。奥様を大事にしてあげてください。



会員ミニ卓話　　　浜田一夫
ちょっと問題もありましたが、車の業界は三郷全体としては真面目にやっています。

車はプリウスなどが出てきまして、コンピューターを使った修理が必要になりました。

うちの支部でコンピューターを３其買いました。最初はあまり使わなかったのですが最近は

よく使うようになりました。早稲田地区には置いてなかったのですが１台追加して買いました。

新しいのは性能が良くなっていて人気になりました。若い者は使い方を覚えるのが早くて

ついていけません。バージョンアップしたり、メーカーの資料なども、苦労して見つけてきます。

今、ガソリンスタンドは危機感を持っています。燃費の良いクルマばかりになってきましたのでガソリンの消費量が

減ってきています。天然ガスを扱うスタンドも増えています。都市ガスだと簡単に接続できますので、南米は天然

ガス、ハイブリットは日本、ヨーロッパはディーゼルが主流です、ディーゼルは力が強いので、使われています。

また、電気自動車はキットも売られています。電気メーカーが車を作り始めています。これからは自動車産業は

どうなるのでしょうか？三菱の「ミーブ」はヤマダ電機で発売するそうです。

　９．ニコニコＢＯＸ発表　大井巳喜彦　正SAA 小計：２１,０００円　累計：２８７，０００円

　浅草RC 　三郷中央ロータリーさんにははじめてのメーキャップなのに遅刻し申し訳ありませんでした。

　山下睦之様
　大井巳喜彦　　　　1年生の中村駿佑が先週のジャパンカップ第３戦に続き全日本学生選手権スプリント部門

　　　　　　　　　　　　大会新記録で優勝しました。

　加藤英泉　　　　　残り半分となり、収入はないですが、気ぜわしくなってきました。風邪に要注意ですね。

　原口健作　　　　　クリスマス例会少し遅れますがよろしく。

　沖 良男　　　　　　浅草ロータリーの山下様ようこそおいでくださいました。今後ともよろしくお願いいたします。

　浜田一夫　　　　　お久しぶりです。次年度の役員を決めましたので、よろしくお願いします。　

　伊藤隆　　　　　　次年度役員、理事、委員長のみなさまよろしく。

　宮田 博　　　　　　本日は年次総会ということで、いよいよ沖、、橘年度も半分終わってしまいました。早いですね、

　　あと半分頑張ってください。
　谷津茂男　　　　　歯医者に行くので早退します。

　その他ニコニコ協力者　加藤地次、田中欣一、酒井幸晴、山下勝矢、

　１０．出席報告　　酒井幸晴委員長

例会数　　　　例会日　　　　会員数　　　出席数　　欠席数　　免除　　　　MU　　　　出席率

第９７４回　　１２月１４日　　１８名　　　　１２名　　　　６名　　　０名　　　　０名　　　８４．２１％

第９７３回　　１２月７日　　　１８名　　　　１１名　　　　２名　　　０名　　　　５名　　　８８．８３％

第９７２回　　１１月３０日　　１８名　　　　１０名　　　　０名　　　０名　　　　８名　　　９４．７４％
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